

L'Eclaireur Brayon édition du 25 septembre 2002

SPORTS MECANIKQUES

Les motards envahissent Saint-Malô

GOURNAY. La jeune association ASG Moto Passion s'est une fois de plus lancée dans une nouvelle aventure en bravant la ville de Saint-Malô et ses célèbres remparts

Les chevaliers et leurs quarante-trois montures de l'association ASG Moto Passion ont pris d'assaut la forteresse de Saint-Malô. Ils prévirent trente participants, mais par un prompt renfort, ils se virent soixante-quinze en arrivant au port.

Partis de la place Nationale de Gournay le 21 septembre dernier, les motards se sont dirigés pour une première halte au grand aquarium de Saint-Malô. Une crevaison dans les derniers kilomètres a retardé un peu l'expédition, qui est finalement arrivée à bon port.

Après ces visites et surtout un bon repas, l'expédition est allée visiter les fameux remparts de la ville et s'est même risquée dans les dédales de la ville en se faufilant dans les ruelles. Le soir, barbecue au programme et veillée en assistant à une course de moto.

Les motards sont finalement



Près de soixante-quinze motards ont participé au rendez-vous

rentré en gardant en plus de quelques dizaines de photographies des centaines de souvenirs. La prochaine sortie est dé-

jà attendue avec impatience. En attendant, les membres de l'association vont pouvoir commencer les préparatifs du télé-

thon. Un autre grand moment en perspective.